

SEMAINE I du 12/02/24 au 16/02/2024
VACANCES du 17/02/24 au 03/03/2024

ACTUALITE

Semaine culturelle pour les CP et les CP-CE1-CE2
« Les entordus » : spectacle de danse au Nouveau théâtre



« Ecole et cinéma » aux 400 coups : « le magicien »



INTERVENTION SUR LES DANGERS D'INTERNET ET LE CYBERHARCELEMENT

Lundi 5 octobre : sensibilisation des élèves de CM1 et CM2 sur les dangers d'internet et le cyberharcèlement.

Madame ROYER, officier de police judiciaire, est venue rencontrer les élèves pour une présentation et un temps d'échange sur les risques liés à internet et aux jeux vidéo en ligne.

Elle a expliqué et rappelé l'importance de respecter les âges figurants sur les jeux (entre autres !).



Elle les a aussi informés de la plateforme **PHAROS** pour signaler des sites inadaptés <https://www.internet-signalement.gouv.fr/PharosS1/>.

Si quelqu'un est victime de cyberharcèlement, on peut composer le **30-18** et/ou aller sur la plateforme enfance <https://e-enfance.org/numero-3018/besoin-daide/>

Internet est un outil formidable s'il est utilisé correctement, avec recul et discernement.

Madame ROYER a rappelé le rôle éducatif important des parents, qui restent les premiers éducateurs de leurs enfants.

Sandrine CHAMPION

Vive les récréations en maternelle !

Réaménagement de la cour des maternelles. Les élèves ont vidé le sable du bac à sable dans les nouveaux pots et bacs à fleurs.



Tous au jardinage !

Vider d'un côté et remplir de l'autre.



Mélanger le sable avec du terreau avant de semer des graines de tournesol et de fleurs multicolores et odorantes.



Après les semis, c'est l'heure du nettoyage !



Oh ! Un bel abri pour ranger les vélos et les trottinettes, c'est chouette !



Des crêpes pour la Chandeleur

Découverte de la recette de la pâte à crêpes pour les TPS/PS.

C'est délicieux d'apprendre en cuisinant !

1



Remplir 3 pots de farine de blé puis les vider dans le récipient.

2



Casser 3 œufs de poule puis ajouter dans le récipient.

3



Ajouter 3 petites cuillères de sucre en poudre.

4



Verser 2 petites cuillères d'huile.

5



Verser ½ litre de lait de vache.

6



Une pincée de sel puis mélanger avec le fouet.



Maîtresse a fait cuire la pâte sur une crêpière avec 6 ronds.

Grâce à la cuisine on apprend, on s'amuse et on se régale avec des crêpes au sucre !



Mummmm !
C'est bon !

Des représentants des lycées et de nombreux professionnels à St Gab !

Lundi 5 février, les élèves de 3^{ème} accompagnés de quelques élèves de 4^{ème} ont pu rencontrer des représentants de lycées généraux, technologiques et professionnels ainsi que de nombreux intervenants venus échanger autour de leur métier, lors du forum organisé à St Gabriel.

Les collégiens ont ainsi assisté à la présentation de la 2^{nde} Générale et Technologique par les lycées BERTHELOT, BRANLY, ISAAC DE L'ETOILE ET ST JACQUES DE COMPOSTELLE et de la 2^{nde} professionnelle par les lycées ST JACQUES DE COMPOSTELLE, BRANLY, LE VERGER OU ST GABRIEL.



Ils ont fait la découverte de parcours professionnels différents grâce au témoignage de nombreux intervenants : le Major PASCAL pour l'armée, Madame MIRVAL, biologiste, Madame MANSSOURI, psychologue, Monsieur WEISS, développeur web, Monsieur BEZAGU, cuisinier, Madame PENOT, avocate, Monsieur GUELLERIN, agent immobilier, Madame ROUMY, gastro-entérologue du CHU de POITIERS, Madame JOYEUX, médecin généraliste et Madame SORNIQUE, pharmacienne.

Certains jeunes ont pu échanger en visio avec Monsieur Sylvain MAYNIER, ancien basketteur professionnel et organisateur de l'épreuve de BB3X3 aux J.O de Paris 2024, d'autres ont pu découvrir, par un jeu, quels seront les métiers de demain.



Ces moments de rencontre, intégrés au parcours avenir, sont très riches pour les élèves qui apprécient que des adultes viennent à la fois témoigner de leur parcours, mais aussi les encourager face aux difficultés des choix d'orientation.

Un grand merci à tous les professionnels et accompagnateurs qui ont participé à notre forum et à nos jeunes, qui, par leurs interactions, ont permis la réussite de ce temps fort.

Classe HORS LES MURS

Une nouvelle séance dans les locaux d'Auchan pour nos élèves de 1^{ère} MCV2 dans la cadre du projet « Hors les murs »

A notre arrivée, nous avons pu découvrir que l'institution était présente sur les panneaux d'affichage dans les locaux du magasin afin que chacun puisse partager cette expérience.



Cette nouvelle immersion au sein de l'enseigne a permis d'apprendre de nouvelles notions grâce aux formations destinées aux nouveaux entrants : Le merchandising au sein de la grande distribution.

Une fois la théorie terminée, place à la pratique juste au-dessous dans les rayons.



Manon HATRISSE, cheffe de projet et de recrutement au sein de l'APCRC est intervenue devant les élèves de la classe de CAP1 EPC afin de promouvoir les métiers de la relation client.

Au programme, découverte de l'association, de ses objectifs, de ses actions sur le territoire mais aussi des 14 entreprises partenaires qui constituent un futur bassin de recrutement pour les lycéens.



En équipe, ils ont dû coopérer, s'organiser afin de rechercher le secteur d'activité et les services offerts par les différentes organisations avant de partager le fruit de leur travail au reste du groupe.

Merci aux élèves pour leur écoute et leur implication dans les missions confiées. Rendez-vous le 13 février pour une nouvelle intervention qui aura pour objectif de tester les compétences professionnelles des élèves à travers différents ateliers.

Un grand merci à Manon qui, par la qualité de son intervention, suscite l'intérêt des élèves.

Merci aussi à Marie, sa collaboratrice pour son accompagnement auprès des groupes et sa bienveillance auprès des élèves.



ECOLE

Messe KT pour tous les élèves catéchisés :

- Mardi 13 février, 16h00, Eglise Saint Jacques

COLLEGE

Messes des Cendres et entrée en Carême

Deux messes des Cendres sont organisées à St Gabriel :

- Jeudi 15 février à 9h et à 10h05 à l'oratoire pour les élèves de KT 6^{ème}
- **Pour les élèves des autres niveaux qui se préparent à recevoir un sacrement** (Baptême et Confirmation), vous êtes invités à la messe des Cendres du Mercredi 14 février (mercredi des Cendres) à 12h15 à l'Eglise Saint Jacques.



5èmes et 4èmes : Séances de Réflexion "T'es Où ?"

Du 7 janvier au 16 février

5E = Jeudi 16h00 **J002**

4E = Mardi 9h00 **J102**

APPELS DECISIFS

Samedi 17 février, les jeunes qui se préparent au baptême et à la première des Communions vivront la célébration des Appels décisifs à la Cathédrale de Poitiers. Cette belle célébration regroupe tous les catéchumènes du diocèse et marque l'entrée dans la dernière ligne droite du chemin vers le sacrement, démarré il y a plusieurs mois.

Pour y penser :

Longue est la route par le précepte, courte et facile par l'exemple.

Sénèque

Marie-France RUSTERHOLTZ

ENSEMBLE SCOLAIRE SAINT GABRIEL ND

COLLEGE AU CINEMA

Lundi 12 février 2024

Tous les élèves de 5^{ème} assisteront à la deuxième projection prévue par le dispositif : *Lamb*, de Yared ZELEKE.

Départ du collège pour le Loft à 13h30 et retour pour 16h00.

